
「人にはいろんな感情があって、
みんなちがう思いがあるんだ

ね」と話しました。

子どもが、自分の気持ちを素直
な言葉できちんと伝えられるよ

うになるにはどう促したらよいか、
考えてみようと思います。

もし子どもがいじめに気が付
いたときには、正義感を持っ

て信頼できる人に助けを求められ
るようになって欲しいと思います。
大人も、いざというときに安心し
て話せるような信頼関係を普段か
ら築きたい、と思いました。

どんなことが人権侵害になる
のか、自分にも人権があるよ

うに相手にも人権があることにつ
いて一緒に考えてみたいです。

ジェンダーレスや、人種差別
といった話題について、家庭

でも話していきたい。

部落問題はなじみがない
テーマだが、学校でいろい

ろな角度から問題提起してもら
えることはとてもよいと思う。

社会がいろんな人と支え
合って成り立つことを実感

してほしいです。

スプーンくんのように、他者
の良いところだけでなく、自

分の長所にも気付けるよう声をか
けていきたいと思いました。

子どもの自己肯定感が高めら
れるような声掛けを心がけて

いきたいです。

ネット上での誹謗中傷の
ニュースを見た子どもが「こ

れじゃ、あしながと同じだね。実
際に本人と話したことがないのに、
なぜ悪い人だ、と決めつけるんだ
ろう」と言っていて、意義のある
授業だったな、と思いました。

6-26-1

6-3

スタンツ

ハチ伏山散策

カレーづくり

昼食

広島平和
記念資料館

土鈴づくり

スプーンくんのいいところ
— ２年 —

カワウソ村の火の玉ばなし
— ６年 — 

ちがいのちがい

— ５年 — 

あの子
— ４年 — 

あしなが

— ３年 — 

こんなときどんなきもち
— １年 —

セレモニー

※こちらは個人情報を削除したHP掲載用です。



ＰＴＡ委員会 活動報告

６、７月芝生整備を実施しました。芝が
トラック側へ侵食してくるので定期的な整
備が必要です。休み時間にはサッカーをし
たり、寝転んだり、憩いの場となる芝生。
今後も子どもたちが気持ち良く過ごせるよ

うに、多数のご
参加をお待ちし
ています。
また６月には

東門花壇の植え
替えを行いました。

ＰＴＡ委員会の活動を特集した２号で
は、給食試食会や茶話会、花火大会の撮
影を担当しました。また、全保護者を対
象に人権参観アンケートを実施しました。
ご協力ありがとうございました。
広報誌の感想をお寄せく

ださい。広報誌の編集をお
手伝いしてくださるボラン
ティアも募集中です！→

６月２９日（木）に４年ぶ
りとなる給食試食会を開催し、
３８名の保護者の皆さまにご
参加いただきました。
走井学校給食センターから

副所長の北ノ防さんと、管理
栄養士の常石さんに来校いた
だき、食材へのこだわりや、
調理方法について、たくさん
の写真を交えながら楽しく解
説していただきました。

その後、給食係に指名され
た保護者が盛り付けを担当し、いよいよ試食！和気あいあいとした雰囲
気の中、おいしく楽しくいただきました。
参加者へのアンケートでは人気メニューを知りたいとの声が多く、セ

ンターに問い合わせたところ、焼きそば、カレーライ
ス、唐揚げが人気との回答をいただきました。

インスタグラムでレシピも紹介されていますので、
ご覧ください！

足りなくなったら
どうしよう

いただきます
(ＰＴＡ会長)

学級
委員会

茶話会

南丘小のＨＰでも
ＰＴＡ活動報告を
随時更新しています。
ぜひご覧ください。

坦々ビーフン パオズ 牛乳

コッペパン
苺ジャム

中
華
サ
ラ
ダ

１学期の個人懇談の期間中（７／１０、
１１、１３、１４）、保護者同士の親睦
の場として、またＰＴＡへの理解を深め
ていただく機会として、ＰＴＡ茶話会を
開催しました。
お忙しい中ご参加いただき、ありがと

うございました。

パパス
クラブ
花火大会

子
ど
も
た
ち
の

宿
題
コ
ー
ナ
ー
も

７月からＰＴＡコドモンが導入さ
れました！アプリ登録のご協力あり
がとうございました。コドモンは主
にアンケートやご意見の募集に活用
します。ＰＴＡ入会手続きも随時受
け付けています。
さらに、今後のＰＴＡ組織の改編

に向けて動き出しています。運営委
員会にＰＴＡ活動に関するヒアリン
グを行ったり、保護者の皆さまから
ご意見をいただいたり、一緒に考え
る機会を設けたり（次頁に写真掲
載）するなど、準備を進めています。
パパスクラブの花火大会や南町秋

祭りなどの地域行事にも協力し、子
どもたちの笑顔のために活動してま
いります！

７月、年に一度の通学路点検を行いま
した。事前に全世帯を対象としたアン
ケートを実施して危険箇所を調べたとこ
ろ、くじら公園の交差点、天竺川歩道橋
付近の横断歩道、シンフォニア東側の道
路など、毎年危険箇所として指摘される
場所が今年度も点検対象となりました。
また、つばき公

園のラジオ体操で、
３丁目地区委員が
見守りなどを行い
ました。多数の児
童が早起きをして
参加し、最終日に
はお菓子も配られ
ました。

子どもたち
のほうが
上手ですよ
(校長先生)

７月２２日（土）にパパスクラブ主催の花火大会が南丘小の
運動場で開催され、１００組近いご家族が、持ち寄った手持ち花火を
楽しみました。浴衣や甚平で参加した子どもたちも多く、夏休みの始ま
りにふさわしい賑やかなイベントとなりました。

お
茶
と
お
菓
子
を
囲

ん
で
、
楽
し
く
お
喋

り
♪

地区委員会 給食の献立
を毎日

Instagram
で発信中

四 役

施設委員会

文教保体
委員会
給食試食会

広報委員会

QRコード



Q． 今年度の運営委員に、ＰＴＡに関わることになった理由や、
実際に活動した感想、これからのＰＴＡについて聞きました！

広報委員
Ｆさん

地区委員
Ｃさん

施設委員
Ｅさん

文教保体委員
Ｂさん

学級委員
Ａさん

四役 Ｇさん

地区委員
Ｄさん

南丘小ＰＴＡについてどう思われますか？
ＰＴＡでは、こうした現委員の声も踏まえて、これからのＰＴＡのありかた
について検討を進めています。９月には全保護者を対象としたアンケートを実
施し、さらに９月５日（火）と７日（木）に保護者の皆さんとＰＴＡについて
話し合う「南丘小ＰＴＡについてお話しませんか？」を開催しました。
保護者一人ひとり人の声で、南丘小のＰＴＡの未来が決まります。

お話し会の様子

活動内容から学級委員ならできそうと思い、立候補しました。今後、四役を免除さ
れることも後押しになりました。
活動に参加して、ＰＴＡを身近に感じることができました。おたより１枚発行する

にもたくさんの工程があり、会員の皆さまの元に届けられていると実感します。将来
的には紙での配布は無くし、コドモンで配信できると楽になると思います。

過去に文教保体委員を務めた経験があり、活動内容を把握していたので立候補しました。
以前とは委員会の人数体制が違っていて、活動量が多くて戸惑うこともありましたが、
皆さんのお力を借りながら三人のペースで活動しています。
今後のＰＴＡについては改善方法が思いつきません。

昨年四役を経験し、地区委員の大変さを感じて、役に立ちたいと立候補しました。
旗当番、ラジオ体操など大変なことが多く、来年度にどう引き継ぐかを常に考え

ています。ボランティアが参加しやすい雰囲気を作っていきたいです。

抽選で選出されました。選ばれたからにはやるしかない、と思いましたが、想像以上
に大変です。
積極的に活動に参加してくれる方にアプローチして人数を増やすべきだと思います。

昨年運動場整備のボランティアに参加したことをきっかけに施設委員に興味を持ち、
立候補しました。ＰＴＡに関わることで知らなかったことを知ることができ、自分に
とってプラスになっていると感じています。
施設委員は作業人数が増えるほど成果が出るため、多くの人の協力が必要ですが、

ボランティアではあまり集まらず、どうすれば良いかまだアイデアが浮かびません。

昨年の広報誌を読んで「自分も作ってみたい!」と思い立候補しました。また、もっ
と学校に関わりたいという思いもありました。
広報誌は担当ページを決めてそれぞれ作業を進めるため、自分の都合に合わせて作業
できます。ただ広報誌以外にもさまざまな活動があり、⾧副二人でこなすのはとても大
変です。ボランティアを募集するなど人手不足を解消する対策が必要だと感じています。

抽選で選出されました。実際の活動は大変なので、夫婦で作業を分担しています。
本当に必要な活動をしっかりと選び、活動を縮小する必要があると思います。


